

**Le collectif de veille**  
de la Neutorplatz - Breisach

**Suzanne Rousselot**  
21 Basse Baroche  
F - 68910 Labaroche  
+33 389 498 388, +33 637 917 252



**Die Montagsmahnwacher**  
vom Neutorplatz - Breisach

Ingenieurbüro **Gustav Rosa**  
Amselweg 18  
D - 79206 Breisach  
+49 7664 912017, +49 173 3110647

## 302. Montagsmahnwache gegen Atomkraft auf dem Neutorplatz in Breisach

Breisach, Neutorplatz, 30. Januar 2017

### **Ansprache**

Liebe Mitstreiter,

heute spreche ich leider aus sehr traurigem Anlass zu euch. In den letzten Tagen sind Diana Ceken und Jörg Nahrwold gestorben.

Diana ist schon als kleines Kind mit ihrem Opa, Ismet, zu uns auf den Neutorplatz gekommen. Ihr Tod kam genauso unerwartet wie unerklärlich.

Jörg gehörte zu den Mitstreitern der ersten Stunde. In der letzten Zeit kam er immer seltener und klagte über seinen schlechten Gesundheitszustand.

Im Gedenken an die Beiden möchte ich euch jetzt bitten, eine Schweigeminute einzuhalten. Wir trauern um ein junges und um ein altes Leben. Sowohl Diana als auch Jörg werden uns sehr fehlen.

...

Diana wurde schon in der Türkei beerdigt. Am kommenden Freitag, 3.02.2017, um 11:30 Uhr wird Jörg zu Grabe getragen. Wer sich die Zeit nehmen kann, der soll auf den Breisacher Friedhof kommen. Ich will auch dabei sein.

Am Samstag gab es zwei wichtige Treffen. Am Vormittag waren wir in Labaroche bei Suzy und haben dort vorwiegend mit unseren französischen Mitstreitern die Aktion zum Fukushima-Gedenktag 2017 besprochen. Haltet euch schon jetzt den das Wochenende 11. und 12. März frei. In Straßburg und in Fessenheim werden wir eure Unterstützung brauchen.

Bei dem zweiten Treffen am Nachmittag, dem „Runden Tisch“ in Freiburg soll es weniger harmonisch zugegangen sein. Jetzt bleibt abzuwarten, wie wir von der deutschen Seite der Protestbewegung es schaffen, unsere französischen Mitstreiter sinnvoll zu unterstützen.

Nach letzten Informationen aus Müllheim soll es dort Bestrebungen geben, eigene Initiativen zu ergreifen. Das würde sich kontraproduktiv auf die gesamte Aktion auswirken. Die kommenden Koordinationstreffen sollen diesbezüglich Klarheit über Kompetenzen und Zuständigkeiten schaffen. Mehr dazu auf den kommenden Mahnwachen...

Gustav Rosa, Mahnwache Breisach